



Medienmitteilung

IV-Stellenkonferenz (IVSK) hat neuen Präsidenten gewählt

Luzern, 1. Dezember 2022. Der Verband der IV-Stellen hat Martin Schilt zum neuen Präsidenten gewählt. Der 46-jährige Luzerner ist seit bald acht Jahren Leiter der IV-Stelle des Kantons Zürich und tritt sein neues Amt per sofort an.

Martin Schilt ist bereits seit Juni 2015 im Vorstand der IVSK tätig und dort verantwortlich für das Ressort Informations- und Kommunikationstechnologie. Als ETH-Ingenieur mit betriebswirtschaftlicher Weiterbildung, brachte er dafür ideale Voraussetzungen mit. Der neue Präsident der IVSK sieht denn auch die digitale Transformation als entscheidenden Faktor für den nachhaltigen IV-Erfolg. Und auch an der Stärkung der beruflichen Eingliederung müsse unbedingt festgehalten werden. Martin Schilt führt als Präsident in der Kommunikation weiter, was seinem Vorgänger wichtig war: Zahlen- und faktenbasiert aufzeigen, dass sich die Investitionen in Prävention und Integration für die IV wirtschaftlich auszahlen.

Ein Wechsel mit Kontinuität

Der bisherige Präsident der IVSK und Leiter der IV-Stelle für Versicherte im Ausland, Florian Steinbacher, wird ab dem 1. Dezember 2022 Vize-Direktor und Leiter des Geschäftsfelds IV beim Bundesamt für Sozialversicherungen. Während seiner Amtszeit wurde der Verband neu aufgestellt und ausgerichtet. Zusätzlich zum Präsidium hat er auch das Ressort Leistungen für Versicherte geleitet. Die IVSK dankt Florian Steinbacher für seine Arbeit und sein grosses Engagement.

Vorstand komplett

Zusammen mit der Besetzung des Präsidiums wurde mit der Wahl von Thomas Pfiffner das Vize-Präsidium besetzt. Thomas Pfiffner ist Leiter der IV-Stelle Graubünden und leitet das Ressort Integration. Neu in den Vorstand gewählt wurde Lisa Bernasconi, Leiterin der IV-Stelle Aargau. Sie übernimmt neu das Ressort ICT.

Kontakte für weitere Informationen:

Astrid Jakob, Geschäftsführerin IVSK

astrid.jakob@ivsk.ch

Tel. 041 361 60 22



Martin Schilt, neuer Präsident der IVSK

Die IV-Stellen-Konferenz (IVSK); www.ivsk.ch

Die IVSK ist der nationale Verband der 26 IV-Stellen in den Kantonen, der IV-Stelle für Versicherte im Ausland und der Liechtensteinischen Invalidenversicherungsanstalt.

Die IVSK versteht sich als Akteurin im nationalen Dialog zugunsten der IV. Sie setzt sich für optimale Rahmenbedingungen in der Durchführung und für die Koordination eines kompetenten Vollzugs ein. Zudem bietet sie diverse Dienstleistungen für ihre Mitglieder.

Die IVSK wurde 1995 gegründet und ist seit dem 1. Januar 2006 als Verein organisiert. Die Finanzierung erfolgt über Mitgliederbeiträge.